

Artikel vom 15.05.2020

Herzlichen Glückwunsch

Marco Pfrang ist 2. Bürgermeister von Eisingen



Bei der konstituierenden Sitzung des Gemeinderates Eisingen wurde Marco Pfrang zum 2. Bürgermeister gewählt. Herzlichen Glückwunsch vom CSU Ortsverband!!!

Nachdem die Erste Bürgermeisterin verhindert war, musste Marco Pfrang gleich nach seiner Vereidigung die Sitzungsleitung übernehmen und die Sitzung bis zum Ende leiten. Dabei hatte er zu Beginn die ehrenhafte Aufgabe die neuen Gemeinderatsmitglieder, sowie den neuen 3. Bürgermeister zu vereidigen.

Auch unseren neu gewählten Gemeindräten Julian Hertzog und Dr. Ulrich Hübner wünschen wir viel Erfolg!

CSU- Ortsverband Eisingen